

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Vaste opération de métrologie dans le Haut-Ogooué

UNE initiative de l'Agence gabonaise de normalisation, pour s'assurer que les instruments de pesage utilisés par les commerçants sont conformes.

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Franceville/Gabon

DÉBUTÉE au mois d'avril dernier par la province de l'Estuaire, la campagne de métrologie 2020, menée par l'Agence gabonaise de normalisation (Aganor), se poursuit actuellement dans le Haut-Ogooué. À l'aide des masses étalon comme principal outil de contrôle, les

techniciens de l'Agence font actuellement le tour des commerces et autres points de vente dans le but de s'assurer que les instruments de pesage utilisés par les opérateurs économiques dans la province sont conformes et rendent effectivement la mesure qu'il faut lorsque le client est servi. L'exercice sur le terrain consiste à jeter un premier regard sur la portée maximale de chaque balance; et ensuite de voir l'échelon de vérification pour détecter l'erreur maximale variable de 5 à 15 grammes.

Une vignette verte est enfin apposée sur la balance pour attester de sa conformité. "C'est une démarche pour s'assurer de l'équité commerciale; protéger le

consommateur et accompagner les industriels et autres opérateurs", a expliqué le directeur général de l'Aganor, Abdu Razzaq Guy Kambogo. Lequel a ajouté, qu'il s'agit là d'une mission régalienne qui aura lieu chaque année, et parfois de façon inopinée. Outre les balances commerciales, la campagne de vérification de cette année concerne aussi les ponts-basculés et ponts à essieux. Tout est passé au crible.

Lors de la visite de courtoisie au gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga, le DG, Abdu Razzaq Guy Kambogo a annoncé l'ouverture prochaine d'une représentation de l'Aganor à Franceville. Dont le champ de compétence couvrira aussi la pro-



Le gouverneur Tsanga suivant les explications du Dg de l'Aganor.

vince sœur de l'Ogooué-Lolo. Une nouvelle qui a réjoui le gouverneur, Jacques Denis Tsanga, qui a promis d'apporter tout l'appui nécessaire à cette future

agence. Hormis la métrologie, l'Aganor assure aussi les missions de normalisation, d'évaluation de la conformité, et de promotion de la qualité.

Port-Gentil: les habitants de l'Île-Mandji soulagés à l'orée de la saison des pluies



Une canalisation a été ouverte pour prévenir les inondations en saison pluvieuse.

ACCABLÉS par les inondations pendant les saisons pluvieuses, les riverains ont interpellé le maire du troisième arrondissement qui a aussitôt entamé de grands travaux d'ouverture d'une canalisation.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

LES populations du quartier Île-Mandji, dans le 3^e arrondissement de Port-Gentil, ne seront plus envahies par les eaux pluviales à compter de la prochaine saison des pluies. Souvent victimes de la remontée des eaux, elles

avaient sollicité l'intervention du maire de leur circonscription qui a répondu favorablement à leur appel.

Ainsi, pour atténuer le calvaire de ses concitoyens, Marcelin Evindi, sous l'impulsion du maire central Gabriel Tchango, a entrepris des travaux d'envergure dans cette partie de la ville sous équipée en infrastructures routières. Les agents du service technique commis à la tâche procèdent à l'ouverture d'une canalisation. Il s'agit, explique Marcellin Evindi, de curer le lac "limonade" qui traverse le quartier de part et d'autre. Totalement ensablé, celui-ci serait la cause principale de la misère vécue par les riverains. Ainsi, explique-t-on, les travaux réalisés consistent à faire des deux côtés de ce lac, deux pistes carrossables de 2 km de longueur et de 7 m de largeur, a précisé le maire.

À terme, l'objectif est de pouvoir redonner au lac, qui n'aurait jamais été curé depuis plusieurs décennies, une forme adaptée pour l'évacuation des eaux pluviales.

Franceville: Gabon Mining offre du matériel de lutte contre la Covid-19



Geste de remise symbolique du don de Gabon Mining au gouverneur Tsanga.

LES principaux bénéficiaires sont le Centre hospitalier régional Amissa Bongo, le CIRMF, l'hôpital sino-gabonais et le centre médical d'Okandja.

Anita Jordanah NGONDA
Franceville/Gabon

ENGAGÉE à soutenir l'action du gouvernement dans la lutte contre la Covid-19, notamment dans la province du Haut-Ogooué, la société minière Nouvelle Gabon mining (NGM) a procédé, lundi, à la remise d'un important lot de matériel médical aux principales structures sanitaires de la province.

Il s'agit du Centre hospitalier régional Amissa Bongo (CHAB) qui a reçu 1 000 kits ou équipements de protection individuelle contre le coronavirus, et 3 appareils respirateurs. De l'hôpital de la coopération sino-gabonaise (hôpital chinois) qui a reçu 200 équipements; et du Centre médical d'Okandja (département de la Sébé-Brikolo) qui a bénéficié de 2 respirateurs.

Le Centre international des recherches médicales de France-

ville n'a pas été oublié. Le CIRMF a été gratifié de 1 000 kits de lutte contre la Covid-19. C'est l'administrateur directeur général de NGM, Kumar Amares, qui a procédé à la remise symbolique dudit don au gouverneur de province, Jacques Denis Tsanga, en présence du directeur régional de Santé, Iris Kevin Ivala et du directeur du Centre hospitalier régional Amissa Bongo, Dr André Ntchoreret.

"En notre qualité d'entreprise citoyenne, nous avons remis des appareils respirateurs et des kits de protection contre le Covid-19, afin d'aider le gouvernement dans sa lutte engagée contre cette pandémie dans notre pays, et particulièrement dans la province du Haut-Ogooué (...). Avant cette action, nous avons déjà doté la province d'un appareil capable de faire jusqu'à 400 tests Covid par jour", a indiqué l'administrateur de la société minière NGM.

Le geste a été salué par le gouverneur de province, M. Jacques Denis Tsanga. Celui-ci n'a d'ailleurs pas manqué d'encourager l'entreprise donatrice à poursuivre sur cette lancée.